



<木次こども園の活動の様子より>

～ 令和7年5月 ～

☆4月30日(水) こいのぼりが揚がったよ！

今年度も、木次総合センターの職員さんから、「河川敷にこいのぼりを揚げるので手伝ってくださいませんか？」とお誘いがあり、4月30日(水)河川敷へ出かけてきました。

3歳児～5歳児が「よいしょ！よいしょ！」と一生懸命、綱を引っ張り、こいのぼりを揚げるお手伝いをしました。風が吹く中、見事に天高く気持ちよく揚がりました。揚がった頃に0歳児～2歳児も河川敷に到着。目をキラキラ輝かせながら、こいのぼりが風になびく様子を見ていましたよ。全園児が河川敷に揃って、楽しいひとときを過ごすことができました。



毎年、木次総合センターの皆様、新市いきいき会の皆様と一緒にこいのぼりの掲揚に参加させていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。この時季ならではの風物詩、今後も大事にしていきたいと感じた一日でした。

☆5月16日(金) 新市いきいき会さんと一緒にサツマイモの苗植えをしました！

16日(金)は、曇り空。ちょうどよい気候の中で、サツマイモの苗植えを行いました。事前に畑の耕し、畝づくりをしていただき、当日は7名の新市いきいき会さんと5歳児と一緒にマルチ掛けを行うところから始まりました。

その後、3・4歳児も集まり、新市いきいき会の小林会長様から、サツマイモの苗植えの仕方を聞き、上手に植えることができましたよ。



1・2歳児も畑に来て、苗植えの様子をじーっと見たり、植えさせてもらったり…。これから、0～2歳児も畑の様子を見るのが楽しみのひとつになることと思います。植え終わるとたっぷりのお水を苗に掛け、最後に、新市いきいき会さんへお礼を伝えました。

秋、全園児揃って、新市いきいき会さんと一緒においしい焼き芋が食べられますように…。新市いきいき会の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました！



☆5月23日(金)ふれあい遠足、楽しかったよ！(3～5歳児参加)

23日(金)、爽やかな風の吹く中、大型バス3台で浜山公園へ出掛けました。広い浜山公園には遊具がいっぱい。子どもたちは、目をキラキラ輝かせながら自分のしたいことにまっしぐら。その中でも、ローラー滑り台が大人気！お家の人も童心に返って滑る姿も見られ、よい光景でした。毎年恒例の川遊びも楽しみました。時間いっぱい楽しいひとときを過ごす子どもたちの表情は、キラキラ輝いていました。

たくさん遊んだ後のおやつに、お弁当。会話が弾んでいました。友達と一緒に、お家の人と一緒に、楽しいひとときを過ごしました。また、楽しい思い出がひとつ増えたことでしょう！

